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Entrevista exclusiva concedida pelo Presidente da República, Luiz Inácio 

Lula da Silva, à TV Educativa da Bahia, na chegada à Base Aérea de 

Salvador 

Salvador-BA, 31 de dezembro de 2009 

 

 

Presidente: É uma alegria, mais uma vez, eu vir passar a entrada do Ano 

Novo na Bahia. É a terceira vez que eu venho à Bahia, e agora muito mais feliz 

com o trabalho que o meu companheiro Wagner vem fazendo na Bahia, e eu 

só poderia desejar ao povo baiano um 2010 extraordinário. Eu tenho a 

convicção de que nós vamos ter um dos melhores anos da história do Brasil. 

Eu não vou dizer o melhor porque cada um acha que o ano melhor é o que foi 

bom só para ele. Mas para o Brasil, como um todo, eu acho que 2010 será um 

ano excelente. Acho que todos os governos – municipais, estaduais e o 

governo federal –, todos... Tem muitas obras acontecendo em todo o território 

nacional, em todos os estados, em quase todas as cidades brasileiras. Eu 

penso que a economia vai de forma excepcional e eu, então, queria pedir ao 

povo baiano, que retrata um pouco a cara do povo brasileiro pela sua alegria, 

pelo seu jeito de ser, que festeje muito hoje à noite. Hoje é dia de festa mesmo, 

é dia de a gente poder comemorar o final de um ano, o começo de um outro 

ano, sempre com muita esperança. Mas que as pessoas tomem cuidado, ou 

seja, não percam a noção de responsabilidade, não bebam, não dirijam se 

beberem, cuidem da sua família, porque no fundo, no fundo o que vale é, no 

dia seguinte, a gente poder abraçar mulher e filho da gente, estar todo mundo 

com saúde. 

 Então, eu queria dizer ao companheiro Wagner e ao povo da Bahia que 

tenham um 2010 excepcional porque eu acho que o povo baiano merece. Por 

tudo o que representa para o Brasil do ponto de vista cultural, do ponto de vista 

do esforço, da criatividade, da alegria, eu acho que o povo baiano merece ter 
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um 2010 excepcional, e também todo o povo brasileiro. Eu estou falando do 

baiano porque estou passando o Réveillon aqui. Não vou participar de 

nenhuma festa, vou ficar em casa, que eu quero descansar dez dias porque 

2010, além de ser um ano bom para o Brasil, vai ser um ano de muita política e 

eu quero estar na luta aí. 
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